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科技部南部科學園區管理局 

109年度廉政會報暨安全維護會報會議紀錄 
 

時間：109 年 4月 24 日(星期五)上午 10時 25分 

地點：臺南園區行政大樓 701會議室(主會場) 

      高雄園區行政大樓 401會議室(視訊場) 

出（列）席人員：（詳如簽到表） 

主席：林局長威呈                                  紀錄：蘇信榮 

壹、 主席致詞：(略) 

貳、 上次會議主席裁(指)示事項辦理情形：（詳會議資料） 

ㄧ、編號第 107-1 案、第 107-2 案、第 107-3 案及第 107-4 案：辦

理情形詳如會議資料。 

林委員南宏補充： 

（一） 編號第 107-1案，有關採購案開決標作業所指「俟決標紀

錄完成後，再宣布底價」，仍請注意即使監辦決標人員已

共同確認底價，開標主持人仍應等待決標紀錄會簽完成後，

再行宣布底價。得標廠商簽章部分，須在開標主持人確認

本局人員於決標紀錄會簽完成後，再拿給廠商簽章。 

（二） 採購案開標時如有「保留決標」情形，後續請廠商提出說

明及確認其說明為合理的期間，在本局相關簽辦文件或會

議中，請留意不要記錄或發言與底價相關數字，在決標紀

錄完成前亦請採購承辦單位謹慎保管底價表。 

（三） 編號第 107-2 案，有關廉政倫理規範規定遇有請託關說、

受贈財物事件之簽報知會時間，相關處理程序為 3 日內簽

報長官並知會政風室登錄，請同仁多加注意勿超過時間。 

二、以上 4案，經瞭解各組室均已遵照配合辦理，建議解除列管。 

主席： 

（一） 有關完成開標時須等決標紀錄完成後再宣布底價之執行
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事項，請轉知各相關組室之開標主持人知悉，確實遵循。 

（二） 各案已辦理完成，解除列管。 

參、 報告事項： 

一、秘書單位工作報告：政風室（詳會議資料） 

林委員南宏補充： 

（一） 有關公職人員財產申報授權服務功能，目前法務部廉政署

僅提供給辦理年度定期申報之應申報人員運用，其他若屬

就(到)職、卸(離)職、代理(兼任)及解除代理(兼任)申報之

申報類別者，申報人仍須自行向有關機關(構)查調自己的

財產資料後進行申報。政風室將會協助及提醒應申報人員

辦理是項工作。 

（二） 建議各組室辦理採購案在訂定規格及相關規範時應再多

加檢討，如何讓多數廠商都能參與競標，避免因規格訂定

較特殊或不具普遍性，而使能參與廠商家數較少，間接造

成廠商圍標之可能。 

（三） 本局廉能作為普獲園區廠商之認同。但對於新進入園區廠

商(事業)，如何加強公務員廉政倫理規範相關規定之宣導，

讓廠商知道本局廉能傳統文化，未來政風室將加強這部分

的宣導與及時處理。 

（四） 有關司法檢調機關向本局函文調卷時，建議業務單位務必

留底，避免司法機關遲未歸還而影響本局業務推動。 

主席： 
（一） 有關年度定期申報以外其他類別之財產申報作業事項，請

政風室協助應申報人員辦理。 
（二） 有關請新入園區廠商(事業)配合本局公務員廉政倫理規

範相關規定，投資組第一時間會先接觸到投資廠商，且投

資組同仁的專業服務與熱情都能獲得廠商肯定，可請投資

組初期先向廠商說明本局組織文化及廠商應遵循配合之
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政府廉政規範相關規定。政風室適時規劃辦理個別廠商宣

導。 
二、專題報告： 

（一） 廉政專題報告：機關對非國家機密以外之公務機密保密與

防制措施 (報告單位：政風室) 

林委員南宏補充： 

1、 同仁對於影印廢紙或回收再利用之影印紙，應注意紙

張內容是否有機關之一般公務機密(如機關內部不對

外公開之通訊資料、民眾個人資料、園區廠商營運資

料、機關尚未公開之內部簽辦資料等)，如果確認該

資料外流將造成機關困擾時，不得作為廢紙再利用，

應即以碎紙機予以絞碎。 

2、 政風室將以全局在職員工為宣導對象，結合本局行政

資源，於今年辦理公務機密維護宣導有獎徵答活動，

適時向同仁傳達公務機密維護知識及實務作法。 

3、 政風室擬規劃每月召集本局新進人員，實施 10-20 分

鐘之公務機密保密及廉政相關法令之教育宣導，協助

同仁建立正確法律認識，避免同仁誤失觸法。 

主席： 
1、 本報告相關資料請傳達同仁瞭解，政風室提醒的有關

公務機密保密重點事項與相關作為也請同仁配合辦

理。 

2、 對於陳情檢舉人身分或涉及重要敏感公務資訊等事

項，同仁應有高度保密警覺，避免因處理過程發生疏

忽而衍生造成機關非必要之困擾。 

（二） 業務單位專題報告：園區實驗中學入學抽籤制度-以南科

為例 (報告單位：工商組) 

陳委員瑞環補充： 
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有關實驗中學入學的公平性，較多的反映重點是在免抽籤

部分而不是中籤率，建議可再強化免抽籤者之正當理由以

及免抽籤說詞的完整性，以減少外界疑慮。 

蘇委員振綱補充： 

1、對於南科實中入學免抽籤者的身分資格質疑部分，應

該要能以同理心來處理，本局在回復陳情時須有清楚

論述，學區也是相同概念。 

2、南科實中入學抽籤方式 10 幾年來都是如此，對於抽

籤的公平、公正、公開外界從未有任何質疑，但目前

的抽籤作業需要動員相當多人力，是否有此必要或可

改用其他免接觸到籤的作業方式，建議有機會可再調

整。 

主席： 

1、 有關實中入學抽籤公平、公正、公開之大原則仍不能

違背，但作法可以有更好的調整，蘇副局長的建議可

提供業務單位未來改進之參考。 

2、 目前實中入學抽籤相關機制運作是很公平，應該繼續

保持。 

肆、 臨時動議：無。 

伍、 主席結論： 

謝謝政風室提醒和協助，也請大家共同努力維護南科廉能的機關

形象。 

本次會報進行到此，謝謝大家。 

陸、 散會(11 時 20分) 
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